
  

 Prezados Senhores, 
  
 Para conhecimento e para pensar... 
  
 Uma pergunta para provocar!! 
  
 Será que, em algum dia, veremos um Presidente da República ou mesmo um Ministro de Estado 
visitando uma grande seguradora no país, em comemoração a alguma data festiva? Será que o 
segmento de seguros, pela sua importância, não merece isso? 
  
 Abaixo, vídeo emocionante da Rainha Elizabeth visitando o Lloyd´s pelo 325º aniversário dessa 
instituição, em evento ocorrido no mês passado. Particularmente, observar a reação dos funcionários. 
  
 http://www.youtube.com/watch?v=9FRojs_Eq6k 
 

 
 

 
 

Cordialmente, 
 

Francisco Galiza. 
http://www.ratingdeseguros.com.br 
http://twitter.com/ratingdeseguros 
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